

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

**IU San Sebastián de los Reyes
presentará en el próximo pleno
una moción en contra los recortes
en la enseñanza pública
madrileña.**

Nota de Prensa



**con la gente
de izquierda**

En San Sebastián de los Reyes, a 14 de septiembre de 2011

IU San Sebastián de los Reyes presentará en el próximo pleno una moción en contra los recortes en la enseñanza pública madrileña.

La Escuela Pública madrileña está sufriendo desde el año pasado los mayores recortes presupuestarios habidos hasta ahora, no sólo económicos sino del profesorado, en resumen:

El 4 de Julio de 2011, coincidiendo casualmente con el periodo estival y cuando los centros educativos están prácticamente vacíos y, por tanto, sin forma de contacto directo con las familias, la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid ha dictado unas instrucciones dirigidas a los Institutos Públicos, no concertados ni privados, de ESO, Bachillerato, Formación Profesional y otros, que suponen un recorte sin precedente en la Comunidad de Madrid. Un recorte que la mayoría de los equipos directivos de los centros lo han calculado en torno al 15%, unos 3000 profesores en total. Esto significa que un Instituto medio perderá 10-12 profesores de distintas materias. Este recorte ya se suma a otro similar producido en el curso anterior y por el cual la plantilla general de docentes ya se redujo en más de 2000 profesores.

En la Formación Profesional también tiene el mismo impacto, ya que esta se imparte en los mismos institutos que la ESO y el Bachillerato. En la FP se invirtieron muchos recursos para darle la dignidad que perdió y que merece. No hay que olvidar que Europa está insistiendo constantemente en la importancia de la FP.

Todas las medidas de recorte ya están aprobadas de forma unilateral por parte de la Consejería, sin previa consulta o negociación con los centros ni con la representación sindical, así que sólo cabe pedir que sean retiradas.

A este ahorro se suma, además, la bajada de sueldo conjunta de Gobierno Central y Autonómico. En segundo lugar, paralelamente a estos recortes, valorados por la propia Consejería de educación en 60 millones de euros, se están implantando ventajas fiscales para quienes estudian en centros privados que cuestan en torno a los 74 millones a la Comunidad, para el pago de sus uniformes. Por ello, parece que el motivo de los recortes en lo Público NO es el ahorro, es cargarse lo Público para después venderlo al mejor postor.

Desde Izquierda Unida queremos denunciar estas políticas de empleo del Partido Popular. Menos empleo para menos personas, con menos sueldo, más precariedad y peores condiciones

laborales. Quien recorta en educación cercena el futuro de una sociedad. Quien recorta en profesorado renuncia a salir de la crisis gracias a una ciudadanía más y mejor formada para los restos del futuro.

Por ello queremos instar Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid a la inmediata retirada de las instrucciones de inicio de curso 2011/2012, a contratar al menos, el mismo número de docentes que los dos cursos anteriores, dado que la matrícula de alumnos ha aumentado notablemente. y que Señor Alcalde-Presidente de San Sebastián de los Reyes presente una queja formal ante la Presidenta de la Comunidad de Madrid, por los recortes que van afectar a los alumnos/as del municipio.